

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



Síntesis informativa

26 de agosto 2024

Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Cuidan a los estudiantes	Importante despliegue realiza la Secretaría de Seguridad de la CDMX, al mando de Pablo Vázquez. Para vigilar el regreso a clases montan hoy un operativo con 13 mil policías, quienes resguardarán la integridad física y patrimonial de estudiantes, docentes y padres de familia, y agilizarán la movilidad en zonas escolares.
Eje Central	La Trastienda	Continuidad en CDMX	Uno de los nombramientos dentro del gabinete de la próxima Jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, que más comentarios positivos generó en el transcurso de la semana pasada, fue el de Pablo Vázquez, quien seguirá al frente de la SSC. Uno de los principales logros de la administración de Claudia Sheinbaum en la capital fue la reducción de la incidencia delictiva, algo que parecía imposible.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	Siguen respaldos y versiones	En la investigación de la privación de la libertad de El Mayo Zambada para ir a entregarlo a Estados Unidos y del asesinato del político Héctor Melesio Cuén, ha sido la Fiscalía General de la República la que ha ido confirmando elementos de la versión dada a conocer por abogados del capo, al tiempo que tiró las indagatorias que había a nivel local.
El Universal	En tercera personal Héctor de Mauleón	Sin novedad	Diez hombres con armas de alto calibre avanzaron a bordo de una Dodge Ramy dos motocicletas por la calle Benito Juárez del poblado de Tetecalita, en Morelos Eran cerca de las diez de la noche del pasado 21 de junio. Los hombres armados se detuvieron frente un puesto de micheladas. Descendieron abriendo fuego contra dos mujeres.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte índigo	Redes de poder	Rocha, más que dichos	Las recientes versiones que ubican a Rubén Rocha Moya en el lugar y momento en que presuntamente fue asesinado el ex rector de la Universidad Autónoma de Sinaloa, Melesio Cuén hace un mes, dejan una situación muy comprometida al gobernador de Sinaloa.
El Universal	Bajo reserva	Agradecen por pensión a AMLO	Muy agradecido estuvo ayer el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, con el presidente López Obrador. Don Rubén ha recibido un espaldarazo total del mandatario.



Síntesis informativa

26 de agosto 2024

Milenio	Trascendió	Transición en CDMX	Esta semana se instalarán las mesas de trabajo en CDMX para que cada dependencia pueda realizar los trabajos de transición de cara a la toma de protesta de la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada , el 5 de octubre.
El Economista	La Gran Carpa	Información incompleta	Un ciudadano solicitó información a la Financiera para el Bienestar sobre las personas que recibieron remesas y las operaciones relacionadas por municipio, entidad federativa y hasta monto ; sin embargo, la dependencia entregó la información incompleta.
El Financiero	Confidencial	Morena junto a Sheinbaum	Y mientras los azules se van hasta el Bajío al retiro y al encierro, los diputados de la autodenominada cuarta transformación sólo tomarán el Metro a Tacubaya para efectuar su reunión plenaria, junto con la presidenta electa, Claudia Sheinbaum , en un hotel de avenida Revolución, en la capital del país.
Excélsior	Frentes políticos	Mayoría calificada	Claudia Sheinbaum respalda la decisión del INE, que asegura la mayoría calificada a la Cuarta Transformación , afirmando que se actuó en estricto apego a la ley.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	El ganador se queda con todo	A más protestas de los trabajadores más prisas de Morena y sus aliados por votarla Reforma Judicial y seguir adelante con el resto del paquete del Plan C.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Nubarrones de tempestad	En 2022 Morgan Stanley emitió un diagnóstico prometedor sobre las oportunidades de México en la relocalización global . La semana pasada, un nuevo análisis de ese banco pinta un panorama lúgubre sobre la economía mexicana. ¿Alguien del gobierno está escuchando?
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Consejo General del INE	Y a que les traigo la crónica y todos los pormenores de la sesión del Consejo General del INE del viernes 23 de agosto de 2024, día en que comenzamos a caminar en un túnel muy negro y largo hacia una regresión autoritaria .
Milenio	Bala de terciopelo Ana María Olabanueva	Que ya se vaya	Imagino a la nueva Presidenta tomando la palabra y su primera decisión. Detengo por el momento el proceso de la reforma judicial . Quiero hablar con nuestros profesionales del Poder Judicial, con los empresarios y con nuestros socios comerciales.
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	Alerta necesidad de aprobación de reforma judicial	Luego de que los embajadores Ken Salazar, de Estados Unidos, y Graeme C. Clark, de Canadá, hicieran público el posicionamiento de sus respectivos gobiernos ante la inminente aprobación de la reforma judicial, no fueron pocas las "alertas" que se activaron en el ámbito federal .
El Universal	Fuera del aire Paola Rojas	Adiós órganos autónomos	Ya está todo listo para desaparecer a siete Organismos Autónomos que han sido sustanciales en el avance democrático de México.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Nearshoring será descafeinado	Lo que podemos esperar, tras el desencuentro de AMLO con EUA y Canadá, es que esos dos países busquen aliados más afines para sus inversiones .
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	La mayoría espuria	En la sesión del viernes quedó sellado que el Instituto Nacional Electoral le cedió su autoridad constitucional a la Secretaría de Gobernación .
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva	Queremos una autocracia	La mayoría de los mexicanos quiere una autocracia : los que no entienden de qué se trata, los que sí saben y quieren lo que viene, los tontos útiles y otros más porque les permite vivir sin trabajar.



Síntesis informativa

26 de agosto 2024

El Universal	Epicentro León Krauze	Donald Trump no se ha ido	El partido demócrata necesitaba una convención perfecta en Chicago. Nunca un partido había tenido que usar el escaparate mediático de su convención para presentar la opinión pública un par de candidatos tan desconocidos.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	La aplastante avalancha obradorista	Si uno analiza los seis años del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, queda claro que sí, las cosas cambiaron, pero no demasiado o claramente no tanto como él quiere que cambien ahora para otros, para otra, para Claudia Sheinbaum.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	¿México está mejor que hace y años?	"Se ha logrado que la transición se esté dando con armonía, con estabilidad: no hay crisis política no tenemos una crisis financiera" , dijo el presidente electo Andrés Manuel López Obrador el de septiembre de 2018.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Francisco, una entrevista muy personal	A principios de julio, mi hija Ana recibió una nota manuscrita enviada por WhatsApp del papa Francisco. Con su letra le escribía que nos esperaba el miércoles 7 de agosto a las 15 horas en Santa Marta. Ana le escribió para confirmar la cita, para preguntarle si teníamos que acordar el encuentro con alguien y le respondió que no, que llegáramos el día a las 3 de la tarde a Santa Marta.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	¿Ruptura en el SNT?	Además de la inevitable afectación a los mecanismos que garantizan el acceso a la información y la protección de datos personales, la desaparición del Inai obligará a un reordenamiento del Sistema Nacional de Transparencia, instancia deliberativa en la que confluyen los integrantes del Pleno del órgano garante, los presidentes de los 32 institutos estatales y representantes del Archivo General de la Nación, el Inegi la Auditoría Superior de la Federación.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	El INE y la servidumbre voluntaria	Si algo quedó claro en la sesión del viernes pasado, donde el INE obsequió al gobierno un 20% de sobrerrepresentación y la mayoría calificada en la Cámara de Diputados , es que el obsequio no era indiscutible según la Constitución.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Reestructuración del Gobierno federal	Como en todo gobierno, para el inminente de Claudia Sheinbaum se proyecta una gran reestructuración en gran medida por la urgencia de imagen y por la otra de inversiones.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Los riesgos de la democracia	La declaración del embajador de Estados Unidos en México sobre los riesgos para la democracia, el comercio y la probable intervención de las organizaciones criminales en la elección de jueces, magistrados y ministros no es personal.
Milenio	Política Zoom Ricardo Raphael	Nueva constitución que no votamos	Bien lo dijo Ricardo Monreal en el mensaje que subió a sus redes sociales el día de ayer: están en marcha una serie de cambios fundamentales al régimen político.
Excélsior	Juegos de poder Leo Zuckermann	Aplanadora del oficialismo	Septiembre será el mes de la hibris lopezobradorista. No habrá recato. La aplanadora legislativa del oficialismo pasará por encima de todo cambiará el régimen democrático-liberal. A partir de octubre tendremos una concentración del poder en el Ejecutivo federa
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Batres, el médico del ISSSTE	Dicen que Martí Batres no digiere aún la muina por el miserable puesto que le ofreció Claudia Sheinbaum en su gabinete presidencial para que, desde octubre, sea el nuevo director del ISSSTE.



Síntesis informativa

26 de agosto 2024

El Sol de México	A la sombra	Desaparecer al Instituto Nacional de Transparencia	Aunque fue tardado, parece que el presidente Andrés Manuel López Obrador cumplirá su promesa de desaparecer al Instituto Nacional de Transparencia.
La Jornada	Editorial	La Guerra sucia fue terrorismo del estado	La jueza Karla María Macías Lovera, titular del juzgado noveno de distrito en Irapuato, Guanajuato, determinó el jueves de la semana pasada que el gobierno mexicano incurrió en terrorismo de Estado en su política represiva contra grupos guerrilleros, particularmente en Guerrero, y ordenó a FGR el ejercicio de acción penal contra las autoridades civiles y militares vinculadas a la barbarie perpetrada hace entre cuatro y cinco décadas.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Espaldarazo a Rubén Rocha	Con todo y el espaldarazo presidencial que recibió ayer el gobernador Rubén Rocha Moya, tal vez no debería estar tan tranquilo, pues aún necesita aclarar varios asuntos delicados.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Cuesta abajo	Será un septiembre negro para México cuando se consumarán seguramente las nocivas iniciativas del caudillo de la 4T.
La Jornada	Dinero Enrique Galván	prevaleció la Constitución	No se doblegó el Instituto Nacional Electoral. A pesar de las presiones, internas y externas, la presidenta Guadalupe Taddei condujo a la institución por el camino correcto: apego estricto a la Constitución.
Reforma	Tolvanera Roberto Zamarripa	Elecciones ejemplares	Es una vergüenza y un oprobio la elección extraordinaria de alcalde en Chicomuselo, Chiapas. Esa no es democracia.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Viejo revolucionario	AMLO esperó hasta su último año de gobierno para hacer los cambios constitucionales que Hugo Chávez realizó desde un principio.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS